



**株式会社 ファルマ**  
弘前市北横町 19-1  
Tel 0172-37-6016(代)  
発行：編集委員会  
印刷：小野印刷  
**第185号**

## 民医連の一員として

藤代薬局 薬局長 木村 匡宏

2月22日（木）～24日（土）の3日間、沖縄で行われた全日本民主医療機関連合会第46期定期総会に参加してきました。沖縄へ滞在中、青森では雪が降っているというニュースを見ていて

など多くの社会問題へ正面から立ち向かっている様子が報告されました。

総会の中では全国各地から様々な取り組みが報告されました。震災を受けた地域での取り組み、コロナ禍での取り組み、非正規滞在外国人の受療権を守る取り組み、PFAS(有機フッ素化合物)汚染への取り組み、無料低額診療事業への取り組み



#### 青森民医連の参加者の皆さんと

した。新自由主義によつてもたらされた競争や自己責任だけでは人は生きていけないこと、わたくしたちの立ち位置を明確にし、政治革新のうねりを作つていこうということを強調されていました。「勝つこと

写真紹介

2 / 3 杜福花入出前講座

2月3日(土)社会福祉法人花主催の出版講座が「人材教育」をテーマに日中サービス支援型共同生活事業所花の郷で開催されました。講師は本部の崎野専務でした。参加者は18名で、仕事に対する目的意識の向上や組織に対する帰属意識を高めることについて講義しました。



フライドを使い講義をしている崎野重務

「ない」存在であると発言している方がいました。私も民医連の一員として、「無くてはならない」民医連の事業所を守り発展させていくように努め、あたい姿と民医連綱領が繋がつて、いくような実践を積み重ねて、こうと思います。

れを守る当事者である医療者は、有事を起こさせないように発信することが必要であるということを再確認しました。

多くの社会問題や地域課題に全国各地で真正面から向き合ってきた民医連事業所は、はや地域にとって「あつて良

はあきらめないこと　あわてず  
ぶれず　あきらめず　国民の尊  
識と　仲間を信じて」という自  
後のメッセージがとても印象的  
でした。

2月28日(水)～3月1日

**核兵器のない世界を願つて**

藤代藥局  
三上  
菜羊

去の真実に目を向け同じ過ちを  
繰り返さないことが大事だと感  
じました。

非核平和の実現へ向けて70年前の原水爆禁止署名運動を上回る運動をしていく必要があると感じました。



ZOOMで参加した三上さん

2月17日（土）に「全民医連薬局法人経営学習会」がオンラインで開催され、全国から121名の参加がありました。

まずは、協働公認会計士 崎野専務

スライドを使い講義をしている崎野専務

共同事務所、公認会計士の千葉氏より「中長期視点で民医連経営は危機にある」とされている中で、必要利益や中長期経営計画の意義について学習講演がありました。コロナ禍による影響で、民医連経営は危機にあるとされている中で、必要利益や中長期経営計画の意義について学習講演がありました。

# 中長期視点で捉える必要利益の重要性

核兵器禁止条約第2回締約国会議に参加した国會議員と毒ガスによる死傷者を救済するための対話では、唯一の被爆国である日本の参加がないのは不思議であり、会議にはNATO加盟国のアメリカですらオブザーバーとして参加をしている。またドイツも現段階では署名はできないが被害者救済に向けて参加していると話され、日本が核抑止力の呪縛から抜け出し条約に参加するには、関係国との対話

と策定方法をわかり易く説明していただきました。医療情勢がますます厳しくなつていく中で、中長期の必要利益を明確にし、経営構造転換論議に繋げていくことが重要であると強調されていました。

後半は分離会となり、全の方々と経営課題やそれに立ち向かう中長期計画の必要性を確認しながら、調剤報酬改定や薬価ダウンによる経営に与える影響などを共有し、とても有意義な時間となりました。

